
第４回 麻生区区民会議 議事要旨 

 
日 時 平成 21 年 3 月 17 日（火） 

午後 3 時 00 分から午後５時 
場 所 麻生区役所第 1 会議室 

 
１ 開会 

  ○西谷委員長あいさつ。 
 
２ 議事 

(1) 区民会議出前フォーラムについて 
  ○.区民会議出前フォーラムを区内３ヶ所で実施した。 
  ○２月２１日(土)は北部リハビリテーションセンターで行い２４名の参加者があった。 
  ○２月２８日(土)は柿生連絡所で行い１５名の参加者があった。 
  ○３月１日(日)ははるひ野黒川地域交流センターで行い１２名の参加者があった。 
  ○来場者からの意見を①専門部会に関する意見、②区民会議のあり方に関する意見、   
   ③その他の意見に整理し、各意見に対する区民会議の意見をまとめた。 
 
(2) 調査審議課題について 
 ア 地域交流部会の検討経過報告及び意見交換について 
   ○芸術祭の開催に伴う小学生の絵画展示については、１月に校長会にて依頼を行い、

２月に各学校を訪問して絵画の作成を依頼、３月に各学校を訪問して絵画を回収

した。 
   ○今後は絵画のラミネート加工やプラスチックダンボールへの固着作業を行う。 
   ○絵画の展示については４月２０日に展示し、５月７日に撤去する。 

○新百合ヶ丘駅周辺の清掃活動については、美化ボランティアの活動日である４月

２１日(火)午前９時半から関係団体と連携して行う。 
   ○あいさつが交し合える地域づくり事業については、１１月から１２月にかけて町

会・自治会あてにアンケートを行った。今後、アンケートを分析し、各団体にヒ

アリングを行う。 
 
 イ 環境部会の検討経過報告及び意見交換について 
   ○生ごみのリサイクルの推進については、環境局のモデル事業に参加し、レストラ

ンあさおの生ごみを東京農大に運び、リサイクルプラントにて肥料「みどりくん」

を製造、製造した「みどりくん」を使って農家で野菜を栽培、レストランあさお

でその野菜を使ってランチを区民に提供する仕組みをつくる。 
   ○東京農大の実験プラントを視察するとともに、担当の後藤教授やみどりくんを使

っている世田谷区の農家の方のヒアリングを行った。 
   ○「みどりくん」を使ってくれる農家を探した結果、古沢の井上氏が協力をしてく

れることになった。 
   ○井上氏の自宅に、みどりくん(２０入りキロ)２０袋を届けた。 
 
３ 報告 

  平成 21 年度麻生区協働推進事業について 
  ○事務局より平成 21 年度麻生区協働推進事業について説明。 
 



４ その他 

（1）第５回区民会議の開催日程について 
  ○５月２９日(金)午後３時から開催することとした。 
 

（2）7 区 区民会議交流会について 
○７区区民会議交流会を５月２０日(水)１５：００～中原区役所で行う。 

   ○各区から３名ずつ派遣、麻生区からは正副委員長が出席することになった。 
 
（3）あさお福祉計画推進会議の委員の推薦について 
   ○区民会議から神本副委員長を推薦することとした。 


